

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 6 juillet 2023

Le Préfet condamne avec la plus grande fermeté le vol revendiqué du portrait du Président de la République de Quimper

Venant d'être informé de la disparition du portrait officiel du Président de la République dans la mairie de Quimper, et de la plainte pour vol déposée par la Maire de Quimper, le Préfet du Finistère, Philippe MAHÉ condamne avec la plus grande sévérité cet acte commis à l'encontre d'un symbole de la République.

La revendication de ce geste par un courrier anonyme adressé auprès du quotidien *Le Télégramme* sera l'objet d'une enquête complémentaire. Cette revendication inacceptable porte en elle-même une atteinte grave aux principes démocratiques et républicains et doit être poursuivie avec sévérité.